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NOTE AUX CHERCHEURS 
 
Note sur le classement et la description: Ce fonds d’archives n’est pas classé. L’inventaire préliminaire qui suit 
contient la liste des titres des dossiers tels que reçus de l’unité administrative ou scolaire ainsi que les individus qui 
les ont créés.  
 
Note sur la langue des documents : Les titres des dossiers sont dans la langue choisie par l’unité ou l’individu pour 
nommer les dossiers. Cependant, on retrouve vraisemblablement dans ce fonds des documents dans les deux 
langues officielles de l’Université, soit le français et l’anglais.  
 
Note sur les restrictions à la consultation : La consultation de ce fonds d’archives est régie par divers règlements, 
procédures et lois, notamment la Loi sur l’accès à l’information et la protection de la vie privée, les règlements 11 – 
Accès aux Archives de l’Université d’Ottawa et 90 – La consultation d’archives. Les dossiers doivent obligatoirement 
être vérifiés par le personnel avant d’être consultés. Il est donc recommandé de fournir votre liste avant de vous 
présenter aux archives et de prévoir un temps d’attente pouvant varier selon les disponibilités du personnel.  
 
Note sur les restrictions à la reproduction des documents : La reproduction des documents de ce fonds d’archives est 
régie par la Loi sur le droit d’auteur et la procédure numéro 16 – Reproduction de documents.  
 
Note sur les instruments de recherche : Il existe potentiellement d’autres instruments de recherche pour ce fonds, 
préparés en fonction du support des documents (ex. iconographique, sonores, objets, etc.). D’autres instruments de 
recherche peuvent aussi compléter l’information.  

 

NOTE TO RESEARCHERS  
 
Note on arrangement and description: The arrangement of this fonds has not yet been completed. This preliminary 
inventory compiles titles of files as received by the administrative or academic unit or persons that produced them.  
 
Note on language: The file titles are written in the language preferred by the administrative or academic unit or 
person that produced them. However, you can expect to find documents in both of the University’s official languages: 
English and French.  
 
Note on restrictions on access: Access to documents is governed by various laws, policies and procedures, namely 
the Freedom of Information and Protection of Privacy Act, Policy 11 – Access to the University of Ottawa Archives, 
Policy 90 – Access to Information and Protection of Privacy and Procedure 4 – La consultation d’archives. All files will 
be checked by AUO staff prior to their consultation and in accordance with staff availability. Therefore, researchers 
are encouraged to submit their consultation list before their visit to avoid unnecessary waiting periods.  
 
Note on the terms governing reproduction: All reproductions are governed by the Canadian Copyright Act and 
Procedure 16 – Reproduction de documents.  

 
Note on finding aids: There are probably other finding aids relating to this fonds, according to their amterial type (ex. 
Graphic materials, sound recordings, objects, etc.). Other finding aids can also be used to complete the information. 
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DOCUMENTS ICONOGRAPHIQUES / GRAPHIC RECORDS 
 
AUO-NEG-NB-57-01. 
COMITÉ EXÉCUTIF. - Négatif du Comité exécutif de l’English Debating Society produit 
à partir de la photo que l’on retrouve dans le Yearbook 1923-1924 publié par l’English 
Debating Society, page 25. Sur l’image on peut voir V. Kealy, J. Connolly, N. Barnaby, 
C. Mulvey, Révérend A. J. Arsenault, E. J. Cunningham et J. Retty. - 2002. - 1 négatif : 
noir et blanc, 13 x 10 cm. - Crédit : Inconnu. 
 
L’information pour la description vient du Yearbook 1923-1924. 
 
Voir le Yearbook NB-1991 
 
Toute reproduction est soumise à la Loi sur les droits d’auteur. 
 
Versement : 2002-09-04. 
 
AUO-PHO-NB-57-02. 
ENGLISH DEBATING SOCIETY. - Photographie de groupe de la English Debating 
Society prise dans une bibliothèque. Parmi les gens sur la photo on peut reconnaître le 
Dr. L. Stock et le Dr. J. Thorp. - [1982-1983]. - 1 photographie : noir et blanc; 10 x 10,5 
cm. - Crédit : Inconnu. 
 
L’information pour la description provient de l’image. Les individus et les dates ont été 
identifiés par l’archiviste Jacinthe Duval avec l’aide d’une autre photographie. 
 
Toute reproduction est soumise à la Loi sur les droits d’auteur. 
 
Versement : 2004-10-25 
 
AUO-PHO-NB-57-03. 
ENGLISH DEBATING SOCIETY. - Photographie de groupe de la English Debating 
Society prise dans une bibliothèque. Parmi les gens sur la photo on peut reconnaître le 
Dr. L. Stock et le Dr. J. Thorp. - [1982-1983]. - 1 photographie : noir et blanc; 10 x 10,5 
cm. - Crédit : Inconnu. 
 
L’information pour la description provient de l’image. Les individus et les dates ont été 
identifiés par l’archiviste Jacinthe Duval avec l’aide d’une autre photographie. 
 
Toute reproduction est soumise à la Loi sur les droits d’auteur. 
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Versement : 2004-10-25 
 
AUO-PHO-NB-57-04. 
ENGLISH DEBATING SOCIETY. - Photographie de groupe de la English Debating 
Society prise dans une bibliothèque. Parmi les gens sur la photo on peut reconnaître le 
Dr. L. Stock et le Dr. J. Thorp. - [1982-1983]. - 1 photographie : noir et blanc; 10 x 10,5 
cm. - Crédit : Inconnu. 
 
 
L’information pour la description provient de l’image. Les individus et les dates ont été 
identifiés par l’archiviste Jacinthe Duval avec l’aide d’une autre photographie. 
 
Toute reproduction est soumise à la Loi sur les droits d’auteur. 
 
Versement : 2004-10-25 
 
AUO-PHO-NB-57-05. 
ENGLISH DEBATING SOCIETY. - Photographie de groupe de la English Debating 
Society prise dans une bibliothèque. Parmi les gens sur la photo on peut reconnaître le 
Dr. L. Stock et le Dr. J. Thorp. - [1982-1983]. - 1 photographie : noir et blanc; 10 x 10,5 
cm. Crédit : Inconnu 
 
L’information pour la description provient de l’image. Les individus et les dates ont été 
identifiés par l’archiviste Jacinthe Duval avec l’aide d’une autre photographie. 
 
Toute reproduction est soumise à la Loi sur les droits d’auteur. 
 
Versement : 2004-10-25 
 
AUO-PHO-NB-57-06. 
ENGLISH DEBATING SOCIETY. - Photographie de groupe de la English Debating 
Society prise dans une bibliothèque. Parmi les gens sur la photo on peut reconnaître le 
Dr. L. Stock et le Dr. J. Thorp. - [1982-1983]. - 1 photographie : noir et blanc; 10 x 10,5 
cm. - Credit : Inconnu. 
 
L’information pour la description provient de l’image. Les individus et les dates ont été 
identifiés par l’archiviste Jacinthe Duval avec l’aide d’une autre photographie. 
 
Toute reproduction est soumise à la Loi sur les droits d’auteur. 
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Versement : 2004-10-25 
 
AUO-PHO-NB-57-07. 
ENGLISH DEBATING SOCIETY. - Photographie de groupe de la English Debating 
Society prise dans une bibliothèque. Parmi les gens sur la photo on peut reconnaître le 
Dr. L. Stock et le Dr. J. Thorp. - [1982-1983]. - 1 photographie : noir et blanc; 10 x 10,5 
cm. - Credit : Inconnu. 
 
L’information pour la description provient de l’image. Les individus et les dates ont été 
identifiés par l’archiviste Jacinthe Duval avec l’aide d’une autre photographie. 
 
Toute reproduction est soumise à la Loi sur les droits d’auteur. 
 
Versement : 2004-10-25 
 
AUO-PHO-NB-57-08. 
ENGLISH DEBATING SOCIETY. - Photographie de groupe de la English Debating 
Society prise dans une bibliothèque. Parmi les gens sur la photo on peut reconnaître le 
Dr. L. Stock et le Dr. J. Thorp. - [1982-1983]. - 1 photographie : noir et blanc; 10 x 10,5 
cm. - Credit : Inconnu. 
 
L’information pour la description provient de l’image. Les individus et les dates ont été 
identifiés par l’archiviste Jacinthe Duval avec l’aide d’une autre photographie. 
 
Toute reproduction est soumise à la Loi sur les droits d’auteur. 
 
Versement : 2004-10-25 
 
AUO-PHO-NB-57-09. 
EXECUTIVE. - Photograph of the Executive of the English Debating Society of 1982-
1983. At the top, from left to right, we can see Paul Dugger, Fred Walker and Sean 
May. At the bottom Dr. L. Stock, Greg Watson and Dr. J. Thorp. - [1982-1983]. - 1 
photograph: black and white; 10 x 10,5 cm. - Credit: Unknown. 
 
Information for the description was taken from the image and information at the back of 
the photograph. 
 
Reproduction of this document is submitted to the Copyright Act. 
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Accrual: 2004-10-25. 
 
AUO-PHO-NB-57-10. 
PRIZE. - Photograph taken during a debate tournament for the Alistair B. McNair 
Trophy. We can see François Gendron and Hugh Segal receiving the trophy from 
President of the University of New Brunswick Colin McKay. The University of Ottawa 
had won first place against RMC, Queen’s University, Harvard University, McGill 
University, Sir George, University of New Brunswick, Columbia, Westpoint and Bishops. 
- 1969. - 1 photograph: black and white; 15 x 10 cm. - Credit: Unknown.  
 
Information for the description comes from Hugh Segal, past member of the English 
Debating Society who graduated from the University of Ottawa in 1972. He identified 
this photo during a Homecoming debate in September 2009. 
 
Reproduction of this document is submitted to the Copyright Act. 
 
Accrual: 2004-10-25. 
 
AUO-PHO-NB-57-11. 
STOCK, L. - Photograph of Professor L. Stock with two students holding a piece of 
paper. - [1980]. - 1 photograph: black and white; 25 x 20 cm. - Credit: Unknown. 
 
Information for the description was taken from the image. 
 
Reproduction of this document is submitted to the Copyright Act. 
 
Accrual: 2004-10-25 
 
AUO-PHO-NB-57-12. 
TROPHY. - Photograph of a trophy of the English Debating Society taken in 1959. - 
1959. - 1 photograph: black and white; 20,5 cm x 25,5 cm. - Credit: Unknown. 
 
Information for the description was taken from the image. 
 
There is a small tear on the bottom right side of the photograph. 
 
Reproduction of this document is submitted to the Copyright Act. 
 
Accrual: 2004-10-25. 
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AUO-NEG-NB-57-13. 
ENGLISH DEBATING SOCIETY. - Photographs of members of the English Debating 
Society posing with Doctors L. Stock and J. Thorp. - [1982-1983]. - 9 negatives: black 
and white; 6 x 6 cm. - Credit: Unknown. 
 
Information for the description was taken from the image and other similar photographs. 
 
Reproduction of this document is submitted to the Copyright Act. 
 
Accrual: 2004-10-25 
 
AUO-NEG-NB-57-14. 
ENGLISH DEBATING SOCIETY. - Photographs of members of the English Debating 
Society posing with Doctors L. Stock and J. Thorp. - [1982-1983]. - 9 negatives: black 
and white; 6 x 6 cm. - Credit: Unknown. 
 
Information for the description was taken from the image and other similar photographs. 
 
Reproduction of this document is submitted to the Copyright Act. 
 
Accrual: 2004-10-25 
 
AUO-NEG-NB-57-15. 
ENGLISH DEBATING SOCIETY. - Photographs of members of the English Debating 
Society posing with Doctors L. Stock and J. Thorp. - [1982-1983]. - 6 negatives: black 
and white; 6 x 6 cm. - Credit: Unknown. 
 
Information for the description was taken from the image and other similar photographs. 
 
Reproduction of this document is submitted to the Copyright Act. 
 
Accrual: 2004-10-25 
 
AUO-NEG-COL-57-16. 
ENGLISH DEBATING SOCIETY. - Photographs of various members and offices of the 
English Debating Society. - [1995-1996]. - 5 negatives: color; 35 mm. - Credit: 
Unknown. 
 
Information for the description was taken from the images and from the envelope in 
which they came. 
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Reproduction of this document is submitted to the Copyright Act. 
 
Accrual: 2004-10-25 
 
OBJETS / OBJECTS 
 
ART-57-1 
Plaque 
 
Renseignements additionnels : 

-date : 1982 
-plaque en forme de losange aux dimensions 12 centimètres par 19 centimètres, en 
bois clair.  Gravées sur une plaquette en or/métal doré en forme de trapèze et 
incruster dans la plaque, on peut lire les inscriptions «BEST TEAM ROBERT 
BIGRAS, J. A. C., FRED WALKER UNIVERSITY DEBATING TOURNAMENT 
1982». Au-dessous de la plaquette, on peut distinguer un ornement en or/métal doré 
et papier, représentant l’emblème/logo de la Société des Débats Anglais de 
l’Université d’Ottawa.  
-date de versement : 25 octobre 2004 
-anciennes cotes : ART-57-6; ART-286-188 
-localisation : MCE 012A - MU 5/6 

 
ART-57-2 
Plaque 
 
Renseignements additionnels : 

-date : 1983 
-plaque en bois foncé  de 15 centimètres par 18 centimètres, en forme de blason. 
Vissée à la plaque, on peut distinguer une plaquette en plastique marron sur 
laquelle on peut lire «UNIVERSITY OF OTTAWA - OTTAWA CITIZEN 
DEBATING TOURNAMENT FINALIST 1983». Au sommet de la plaque, on peut 
distinguer le logo du CITIZEN sur lequel on peut lire «OTTAWA’S LEADING 
NEWSPAPER *THE CITIZEN*». 
-date de versement : 25 octobre 2004 
-ancienne cote : ART-286-189 
-localisation : MCE 012A - MU 5/6 

 
ART-57-3 
Trophée 
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Renseignements additionnels : 

-date: 1988 
-trophée en métal doré et bois clair d’une hauteur de 32 centimètres. Au sommet, on 
peut distinguer une figurine en métal doré représentant une femme de la English 
Debating Society de l’Université d’Ottawa. À l’avant du trophée, incrusté dans la 
bois, on peut voir le logo de la Société des Débats anglais de l’Université et, inscrit 
dans une plaque en métal, on peut lire : «BEAULNE/STOCK DEBATE LAUREATE 
1988 CHRIS HARLAND». 
-date de versement : 30 septembre 1996 
-ancienne cote : ART-57-2 
-localisation : MCE012A MU-5/6 
 

ART-57-4 
Trophée 
 
Renseignements additionnels : 

-date: 1985 
-trophée en or/métal doré et bois clair, d’une hauteur de 33,4 centimètres. Sur la 
base du trophée, on peut distinguer une plaque en métal rectangulaire sur 
laquelle on peut lire, gravé dans le métal, «BEAULNE/STOCK DEBATE 1985 
JUDITH ANN GLYNN». Le trophée est composé d’un cylindre en métal placé sur 
la base. De part et d’autres du cylindre, on peut distinguer une structure de 
soutien en bois et, au sommet, une figurine en or/métal doré représentant une 
femme. 
-date de versement : 30 septembre 1996 
-ancienne cote : ART-57-1 
-localisation : MCE012A MU-5/6 

 
ART-57-5 
Trophée  
 
Renseignements additionnels : 

-date: 1986 
-trophée/Coupe en métal doré d’une hauteur de 14 centimètres, posé sur une 
base carrée en bois clair. Gravé dans une plaque en métal accrochée à la base, 
on peut lire «FATHER ROGER GUINDON DEBATING TOURNAMENT THIRD 
DEBATING 1986». 
-date de versement : 30 septembre 1996 
-ancienne cote : ART-57-4 
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-localisation : MCE012A MU-5/6 
 
ART-57-6 
Trophée 
 
Renseignements additionnels : 

-date: 1975 
-trophée en or/métal doré d’une hauteur de 17,5 centimètres, placé sur une base 
carrée en bois foncé. Le trophée lui-même est en format miniature et, sur un 
plaque en forme de blason, en métal doré et accroché sur la façade avant de la 
base, on peut lire les inscriptions «1st PLACE U OF O 1975». 
-date de versement : 30 septembre 1996 
-ancienne cote : ART-57-3 
-localisation : MCE012A MU-5/6 
 

ART-57-7 
Plaque 
 
Renseignements additionnels : 

-date : 1969 
-plaque 30 centimètres par 22 centimètres, en bois clair. Cloués à la plaque, on 
peut distinguer des ornements en or/métal doré, disposés de part et d’autre 
d’une plaquette rectangulaire en or/métal sur laquelle on peut lire «U.N.B. 
PARLIAMENTARY DEBATING TOURNAMENT 1968». On peut aussi discerner, 
accroché à la plaque, un maillet miniature en or/métal doré. 
-date de versement : 30 septembre 1996 
-localisation : MCE012A MU-5/6 

 
ART-57-8 
Mallet 
 
Renseignements additionnels : 

-date: 1990 
-mallet en bois foncé, d’une longueur de 25 centimètres. Sur une plaque en 
or/métal doré faisant le tour du tambourin, on peut lire les inscriptions : «DÉBAT 
BEAULNE/STOCK LAURÉAT 1990 MÉLODIE GUILBEAULT». 
-date de versement : 30 septembre 1996 
-ancienne cote : ART-57-5 
-localisation : MCE012A MU-5/6 


